

VERITAS. Verdad y memoria en el contexto de la justicia transicional. Hacia la construcción de una cultura de la paz

Dr. Christian Benítez Nuez

Vicerrectoría de Investigación

christian.benitez@lasalle.mx

Objetivo del Proyecto: El proyecto “VERITAS. Verdad y memoria en el contexto de la justicia transicional. Hacia la construcción de una cultura de la paz”, tiene como objetivo general evaluar el papel y la efectividad de las Comisiones de la Verdad en la promoción y protección del derecho a la verdad en países de América Latina, analizando su contribución a la justicia transicional, la reparación de las víctimas, la reconstrucción del tejido social, y la prevención de futuras violaciones a los derechos humanos, y ofrecer una serie de respuestas y estrategias que permitan coadyuvar a la implementación de un mecanismo integral que integre a las Comisiones de la Verdad vigentes en México, y aquellas que deban implementarse en los años siguientes.

Número de Plazas Disponibles: 4

Requisitos académicos: Estudiantes de licenciatura o posgrado con habilidades en análisis crítico, síntesis de textos jurídicos e históricos, redacción académica formal, sensibilidad ética hacia derechos humanos, trabajo en equipo y cumplimiento de plazos. Conocimientos básicos